

Antoine Hahne

Architecte EPFL SIA
Né le 22 décembre 1966 à Dortmund
Langues: allemand, anglais, italien et français

Activités professionnelles

Depuis 2003	Associé fondateur, associé propriétaire et co-directeur de PONT12 architectes SA
Depuis 2023	Membre de la commission d'urbanisme de Chavannes-près-Renens
Depuis 2021	Membre de la commission municipale d'urbanisme de Belmont
Depuis 2008	Organisation et membre de jury de concours d'architecture
2003-2007	Rédacteur en chef de la revue « Habitation », association suisse des coopératives d'habitation
2003	Création de la société anonyme PONT12 Architectes SA
1997	Association avec François Jolliet et Guy Nicollier, création de PONT12
1998-2001	Chef de projet à temps partiel chez Richter et Dahl Rocha à Lausanne, projet et réalisation Nestlé PTC Konolfingen
1996-1997	Chef de projet chez Massimiliano Fuksas à Rome, projet et mise à l'enquête Twin Towers de Vienne
1994-1996	Architecte chez Renzo Piano Building Workshop à Gênes, préparation à l'exécution et chantier Mercedes Design center Sindelfingen
1992	Stage chez Benedict Tonon, Berlin
1991	Stage chez Alain Bocquée, Ile de la Réunion
1991	Stage chez Ueli Brauen et Doris Waelchli, Lausanne

Activités académiques

Depuis 2012	Critique invité à la Haute école du paysage, d'ingénierie et d'architecture de Genève (HEPIA)
2009 - 2011	Professeur invité à la Haute école du paysage, d'ingénierie et d'architecture de Genève (HEPIA)
2009	Critique de projets d'atelier invité à Haute école d'ingénierie et d'architecture, Fribourg (HEIA-FR)
2004	Expert, suivi de diplômés de Master EPFL
2003 - 2004	Assistant à l'enseignement du projet, professeur invité Philippe Gueissaz, EPFL (Bachelor)
1999 - 2002	Assistant à l'enseignement du projet, professeur invité Marc Mimram ingénieur architecte, EPFL(Master)

Formation

2022	ArchiCad, Abvent
1994	Diplôme d'architecture EPFL, professeur Inès Lamunière, expert Ueli Zbinden
1988-1994	Etudes d'architecture à l'EPFL, ateliers de Martin Steinmann, Luigo Snozzi, Inès Lamunière, Antonio Cruz & Antonio Ortiz
1986-1988	Etudes de chimie à Zurich et Lausanne jusqu'au 2ème propédeutique

Expériences professionnelles

Depuis 2003	Participation active aux concours réalisés avec PONT12
2018 - en cours	Nouvel Hôtel des Archives, Genève (concours 2018), planification générale du projet jusqu'à la réalisation
2016 - 2019	Parcelle de l'Université à Pinchat, Carouge (concours 2015); planification générale du projet (4 immeubles de logement et équipement sportif)
2015 - 2019	Centre sportif de Malley Vaudoise Aréna (concours 2015), planification générale du projet en phase avant-projet (patinoires, piscines et surfaces pour tennis de table et escrime)
2011 - 2018	La Praille, Genève Lancy Pont-Rouge (concours 2011), planification générale du projet jusqu'à la réalisation en ET (5 immeubles administratifs et espaces publics liés à la future halte CEVA)
2008 - 2014	Tour Taoua, Lausanne (concours 2008), développement avant-projet et participation à la campagne politique (tour mixte et espaces publics attenants pour la Ville de Lausanne)

Expertises Divers

Depuis 2023	Membre de la commission d'urbanisme de Chavannes-près-Renens
Depuis 2021	Membre de la commission municipale d'urbanisme de Belmont
-	Suivi de diplômés de master EPFL en temps qu'expert
-	Critique de projet d'atelier invité à l'HES Fribourg
-	Rédaction d'articles liés à l'actualité architecturale pour l'ATS